
                

利用企業紹介／お客様の声 

 

 株式会社サンニチ印刷 
⼿形発⾏枚数の減少分が事務量削減に直結し、様々な管理業務を簡略化できました。 
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株式会社サンニチ印刷 
⼭梨県甲府市北⼝２丁⽬６－10 
https://www.sannichi-p.co.jp/ 
印刷業 
1.印刷、製本・加⼯及び関連する企画、編集、デザイ

ン、翻訳等 
2.屋内・外の広告と装飾及び関連する事業 
3.⼟⽊・建設⼯事に関する請負、設計、施⼯並びに

監理 

 

利⽤状況について 

でんさい導⼊前は、⼿形での⽀払が⽉約 100 枚でした。でんさい導⼊後は、⽀払⼿形の約７割、⾦額で約８割が、でんさいに切り替わり
ました。 

利⽤に⾄った経緯 

時間、⼯数が掛かる⼿形作成業務について「何とかならないものか」と思っていたなか、メインバンクからの提案及びバックアップの確約、でんさ

い切替企業の割合が多そうだと判断したこと、プログラム開発費⽤を約２年で回収できるという試算などが後押しとなり、でんさい導⼊を決

断しました。 

でんさい利⽤による効果 

⼿形枚数は約７割減り、印紙代削減分はでんさい発⽣記録⼿数料とほぼ同額であったが、⼿形業務の⽉間事務時間は約 1.5 ⽇から、

でんさい事務時間を含めても約 0.5 ⽇と効率がアップした。 

でんさいを⽀払で利⽤する場合、導⼊当初は抵抗感があると思うが、⼿形発⾏枚数の減少分が事務量削減に直結し、様々な管理業務

を簡略化できるので、皆さまにもでんさいの利⽤をお勧めしたい。 

 

 

［最終更新⽇︓2018 年 11 ⽉ 27 ⽇］ 

  

※このページはでんさいネットのウェブサイト（https://www.densai.net/case）に記載しております。



全国キャラバン 2018【甲府】 （2018 年 10 ⽉ 19 ⽇） 

当会社主催の「でんさいセミナー」でご講演いただきました。 

講演資料は当会社ウェブサイトに掲載しています。 

【ご講演要旨】 

弊社ではでんさいのサービスが開始した平成 25 年に登録を済ませ、でんさいの受取利⽤については早々に対応していた。その後、経理部
内で⽋員があった状況下で、時間、⼯数が掛かる⼿形作成業務について「何とかならないものか」と思っていたなか、メインバンクからでんさい
の⽀払利⽤について提案があった。 
導⼊前は、これまでのやり⽅が変わることに対する抵抗感と、⼿形とでんさいの⼆重運⽤の懸念があったが、「移⾏に際してのメインバンクによ
るバックアップの確約」「でんさい切替企業の割合が多そうだと判断したこと」「プログラム開発費⽤を約２年で回収できるという試算」等があ
り、「では切り替えてみよう」と平成 29 年３⽉に導⼊を決定した。 
その後、取引先にアンケートの実施（７割超から応諾）、システム改修・プログラム開発を⾏い、平成 29 年７⽉にでんさい⽀払の利⽤を
開始した。 
でんさい導⼊により、⼿形枚数は約７割減り、印紙代削減分はでんさい発⽣記録⼿数料とほぼ同額であったが、⼿形業務の⽉間事務時
間は約 1.5 ⽇から、でんさい事務時間を含めても約 0.5 ⽇と効率がアップした。 
でんさいを⽀払で利⽤する場合、導⼊当初は抵抗感があると思うが、⼿形発⾏枚数の減少分が事務量削減に直結し、様々な管理業務
を簡略化できる。 
セミナーチラシにある「⼿形に代わり、印紙税・事務負荷・紛失リスク等を削減できる決済⼿段として注⽬を集めている“でんさい”」の⽂⾔ど
おり、これがでんさいの特性・利点であるので、皆さまにもでんさいの利⽤をお勧めしたい。

※このページはでんさいネットのウェブサイト（https://www.densai.net/case）に記載しております。




